

こじか通信

第2号

発行：平成29年11月

発行：たんぼぼグループ

お泊まり会 《こすもすグループ》

7月14日～15日（金・土）



楽しみにしていたお泊まり保育。

出水市青年の家へ行きました。

キャンプ場では、自分達でテントを張り、みんなでカレーを作りました。

吊り橋を渡ったり、すいか割りや花火もして楽しい一日を過ごしました。

お父さん・お母さんと離れて寂しがるお友達もいたけど、夜はぐっすり眠れました。

デイキャンプ 《ちゅうりっぷグループ》

7月25日（火）



待ちに待ったデイキャンプ。

子ども達の大好きな絵本「10ぴきのかえるうみへいく」を基に1日を過ごしました。みんな主人公のカエルになりきり、大川島の海では、蓮のボートに乗ってたこと戦いました。

ご飯も自分達でカレーを作って食べました。

自分達で体験することの楽しさや達成感を感じ、また一つ成長を感じた1日でした。

運動会

9月10日(日)



今年も秋空の中天候にも恵まれ運動会が開催されました。
場所は阿久根市総合運動公園多目的雨天屋内運動場で初めて行われ、
屋根があったので、子供たちも保護者の方々も過ごしやすい環境で
した。

競技内容はグループ毎の成長に合わせた、かけっこや活動遊び等を行
いました。

子どもたちも、真剣な顔や楽しそうな顔など、様々な表情を見せな
がら頑張っていました。

お父さん・お母さん・おじいちゃん・おばあちゃんなど沢山のの方々
に見守られながらカッコいい姿を見てもらい、子ども達にとっては
誇らしげな一日でした。